

Motion de MM. Alain Marquet et Roger Deneys: «Des déplacements municipaux alternatifs».

PROJET DE MOTION

Considérant que:

- quotidiennement des employés de la Ville sont amenés, dans le cadre de leur travail, à se déplacer sur le territoire urbain;
- certains déplacements des employés de la Ville ne nécessitent pas forcément l'usage d'un véhicule automobile;
- la Ville a créé, à ses frais, un important réseau de pistes cyclables qui permet de se rendre rapidement d'un point à un autre de la ville;
- ce réseau, lorsqu'il est géré pertinemment par les agents de ville et la police cantonale, permet le plus souvent de se déplacer à vélo en toute sécurité;
- la pratique du vélo, dans un air de plus en plus débarrassé de ses polluants d'origine automobile, ne peut avoir qu'un impact positif sur la santé des collaborateurs de la Ville;
- l'expérience maintenant importante des agents de ville en la matière permet de prendre les décisions optimales bénéfiques à l'environnement,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de mener un projet pilote en vue d'équiper des services de bicyclettes adéquates pour les déplacements des collaborateurs de la Ville de Genève.